

# 紙屋中学校通信

平成30年6月22日発行  
小林市立紙屋中学校  
6月号

## 梅雨入り



梅雨入りして、早朝、最初の訪問客は、“カニ”でした。激しく降ることもあるでしょう。交通安全や自然災害にはみんなで気をつけていきましょう。

## マリーゴールドの生育順調です

5月25日（金）ポットに移植



6月12日（火）プランターに移植



～夏、校内を彩ってくれるでしょう～

## 薬物乱用防止教室

警察の方からお話を聞きました。依存性や耐性など怖さを知りました。

“断る勇気”をいつも心にもつことが大切だということです。



6月5日（火）

## 親子奉仕作業

6月3日（日）の午後に行われました。消防団の協力もあり、プールや校庭がきれいになりました。

ありがとうございました。



【溝掃除】



【消防車によるプール清掃】



【運動場の除草】



【植木の剪定】



## 小中合同田植え



地域コーディネーターの杉元さんのご支援をいただきながら、6月15日（金）に田植えを行いました。小学5年生、中学1・2年が保護者、教員と一緒に頑張りました。当日は、雨が心配だったのですが、なぜか、天気が回復し、田植え日よりとなりました。これからも生育状況をお知らせします。





